

## 卒寮式

1月31日(金)、亀川寮の卒寮式を行いました。多数の保護者の皆様にも出席いただき、素晴らしい式を挙行できました。生徒一人一人が亀川寮での思い出や成長したことを発表し、寮長の門口による答辞では3年間の振り返り、目を潤ませる生徒もいました。1・2年生は、3年生から教えてもらったことは数え切れないほどあったと思います。3年生の姿を忘れずに、更に過ごしやすい寮にしていけるように協力していきましょう。

さて、3学期は次の学年の0学期とも言われます。2年生は進路決定や部活の最後の大会に向けて全力で突き進んでください。1年生も、自分への甘さを捨てて、目標に向かって一生懸命に取り組んでいきましょう。寮生活では、4月から新しく入寮する仲間、胸を張って寮生活における指導ができるよう、今一度ルールやマナーを見つめ直してください。新しい寮長、副寮長も決まりました。寮生活の安定が、勉強・部活に全力を注ぐ第一歩となります。

\*新寮長、副寮長の挨拶は次号で掲載します。



## クリスマス会

12月23日(木)クリスマス会を行いました。当日の夕食のメニューはクリスマス仕様となり、ステーキが振る舞われました。また、点呼後に食堂にてビンゴ大会を開催しました。今年はコロナ禍でレクリエーション等ができない状況が続いていましたが、感染対策を徹底し、みな楽しいひとときを過ごしました。

